



Die Prorektorin für Lehre und die Studiendekane laden ein

Die Universität auf dem Weg zur Systemakkreditierung

**Information für Lehrende und alle Beschäftigten,
die sich mit Lehre befassen**

Freitag, 13. April 2018

12:00 – 14:00 Uhr

Aula, Schloss Hohenheim

Im November 2017 hat der Senat beschlossen, dass die Universität die Systemakkreditierung anstrebt. Ein fakultätsübergreifendes Kernteam unter der Leitung der Prorektorin für Lehre bereitet diese seither vor. Auf der Veranstaltung wird erläutert, um was es bei einer Systemakkreditierung geht - darum Qualität in Studium und Lehre zu sichern und kontinuierlich weiter zu entwickeln. Sowohl die Universität als Organisation als auch die einzelnen Lehrenden können darauf Einfluss nehmen. Das Kernteam stellt erste Arbeitsergebnisse vor und freut sich auf eine rege Diskussion.